

## 「新潟県フードバンク連絡協議会」への非常災害用食料品の寄贈について

東日本電信電話株式会社新潟支店(新潟支店長 飯塚 智、以下 NTT 東日本)は、備蓄している非常災害用食料品を新潟県フードバンク連絡協議会へ寄贈いたしましたのでお知らせします。

### 1. 背景等

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、経済的・社会的な支援が必要な家庭が急増し、新潟県内のフードバンクにおいても、食糧支援の要請が増加しています。

NTT 東日本では、非常災害時に通信設備などを復旧・保守等に従事する社員用に食料品を常時備蓄しており、一定期間で入れ替えを実施していますが、上記背景等を受けて、SDGs の取り組みの一環として、困窮者支援ならびにフードロス削減のため、今年度更改期限を迎える非常災害用食料品を新潟県フードバンク連絡協議会へ寄贈いたしました。

当社は今後も、地域と共に歩む ICT ソリューション企業として、様々なアセットを活用した新潟県の地域課題解決・社会貢献に積極的に取り組み、持続可能な社会の実現に向け SDGs の取り組みを推進してまいります。



### 2. 寄贈内容

#### (1) 寄贈品

非常災害用食料品セット 800セット(約 2,400食)

#### (2) 寄贈日

2021年6月24日(木)

【本件に関するお問い合わせ先】

NTT 東日本 新潟支店 企画総務部 企画担当

Mail : niigata-kouhou-ml@east.ntt.co.jp